

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

● Solicitan al Presidente no firmar la norma técnica

MILES RECONFIRMAN RECHAZO AL ABORTO



La marcha contó con la participación de miles de personas.



La niña Sofia Quesada llevó una pancarta con una clara posición contra el aborto.



Delia Miranda tiene tres hijos y se alegra de no haberles hecho caso a los doctores.

La marcha contó con la participación de miles de personas.

KRISSIA MORRIS GRAY
kmorris@diarioextra.com
Fotos: Herbert Arley

■ Miles de ciudadanos de diferentes partes del Área Metropolitana se manifestaron pacíficamente y reconfirmaron su posición contra el aborto.

La principal petición al presidente Carlos Alvarado es que no firme la norma técnica de aborto por considerar que sus efectos serán negativos, en especial para la persona antes de nacer.

La marcha provida fue convocada por los grupos civiles Despierta Costa Rica y Democracia en Acción; se despla-

zó desde el Parque Central de San José hasta Plaza de la Democracia.

A lo largo de la caminata expresaron en sus pancartas mensajes contra el aborto y en defensa de los no nacidos.

"No al aborto, sí a la vida", "Firmar es matar" son parte de las consignas externadas por los participantes, quienes en su mayoría vistieron camisas o blusas blancas con pañoletas celestes.

René Barboza, uno de los voceros de la actividad, comentó que ambas organizaciones son lideradas por jóvenes y no se trató de un evento religioso ni político.

"Lo que quisimos es que se sintiera

el sentir del pueblo de Costa Rica. No es una cuestión de religión ni de política, sino más que todo la norma técnica que se quiere aprobar en Casa Presidencial daña a la mujer, hay destrucción de seres vivientes. El aborto es el acto de egoísmo más grande, disfruto de la vida, disfruto de lo que Dios me dio, pero que otros no lo disfruten", enfatizó.

Barboza defendió que desde el momento de la concepción hay vida en un ser humano, la cual debe respetarse.

En Plaza de la Democracia realizaron una serie de actividades, donde reiteraron su oposición a perjudicar la vida del no nacido.

Delia Miranda tiene tres hijos y se alegra de no haberles hecho caso a los doctores.

■ Doña Delia Miranda Ramírez comentó que en 1978 fue diagnosticada con cáncer, por lo que se sometió a quimioterapia, cuya técnica de aplicación era diferente que en la actualidad y dos años después quedó embarazada de su primera hija.

Miranda sintió una necesidad y una obligación de hacer un testimonio de lo que vivió hace 4 décadas cuando quedó médicamente desahuciada tras dos años de quimioterapia.

"Después de 2 años de quimioterapia quedé embarazada y me dijeron que tenía que abortar porque estaba en riesgo mi vida y que el bebé podía no nacer porque estaba afectado por la quimioterapia, pues no se podía formar siquiera. Me dijeron los médicos que tenían que pedir permiso a Asuntos Legales de la Caja, sin embargo mi mamá me había enseñado que el único dueño de la vida es Dios; si me habían desahuciado dos años atrás y estaba con vida pensé que no era yo la que tenía que firmar. Decidí no abortar. Además decidí ni tan siquiera volver a los médicos, sino continuar mi embarazo y gracias a eso tengo una hija y dos nietos de ese ser que hubieran matado. Tres años después cuando regresé a control con ella, el doctor dijo que gracias a Dios no les hice caso porque la hubiéramos matado", narró.

Comentó que en la actualidad tiene tres hijos sanos y normales, por lo que no se arrepiente de no haber abortado y más bien dejar todo en las manos de Dios.



Los carteles contenían mensajes e imágenes en defensa de los no nacidos.



Además recogieron firmas contra la norma terapéutica.